

EL DEBATE DE LA FINANCIACIÓN | En la primera oferta, el Ejecutivo intentó rebajar a la mitad los fondos adicionales que reclama la Xunta, aunque mejoró la cantidad tras reunirse Zapatero con Feijoo

El Gobierno ofrece a Galicia mucho menos de lo que pide, mientras prima a Cataluña

Las fuerzas políticas gallegas coinciden en que Galicia debe ver aumentada la cantidad que recibe del Estado en la financiación autonómica. La comunidad espera lograr al menos el 7% del monto total disponible, que es-

te año suma 9.000 millones más a los 83.000 ya presupuestados. Sin embargo, el Gobierno partió de una propuesta, hecha a la Xunta del bipartito, muy por debajo (350 millones, cuando Galicia pide 600). Parece que

tras la reunión entre Zapatero y Feijoo la cantidad inicial aumentó, aunque no lo suficiente. Los partidos gallegos exigen que el envejecimiento y la dispersión de la población pesen más en el reparto.

» 2 y 3

El Puerto pide una prórroga de un año a la UE para poder recibir los fondos de cohesión

La Autoridad Portuaria ha solicitado una prórroga de un año a la UE, hasta el 31 de diciembre del 2010, para acabar la parte del puerto exterior que será sufragada con fondos de cohesión. El sobrecoste del proyecto y la crisis inmobiliaria dificultan la financiación de la obra.

» 8

Las multas de tráfico que se paguen antes de 15 días tendrán un descuento del 50%

El Congreso aprobó ayer la nueva ley de tráfico, que modifica la notificación de multas, endurece los castigos y determina los casos en los que se pierden puntos. Entre las novedades destaca la reducción del 50% del importe de la sanción por pronto pago.

» 20



Un manifestante alimenta la hoguera de paquetes de leche frente a un supermercado en Santiago | A. BALLESTEROS

Nuevas tractoradas, actos vandálicos y asaltos a supermercados en las protestas de los ganaderos

Más de un millar de tractores convocados por Ganaderos Unidos colapsaron ayer por la tarde las calles de Santiago por segundo día consecutivo. Horas antes, grupos de manifestantes se concentraron en las superficies comerciales, donde reti-

raron la leche de las estanterías y la derramaron a las puertas de los establecimientos. Las protestas coincidieron con la noticia de que la industria ha vuelto a bajar el precio del litro de leche en origen hasta los 26 céntimos de media.

» 50

estrena lentes de contacto cada día por solo 1€ compra mínimo 90 paquetes. www.centraloptica.com Avda. Pintor Sorolla, 228 Tel: 981 25 89 10 | Avda. Las Marías, 18 Tel: 981 16 81 11

central optica



ENTREVISTA | BEYONCÉ: «Pongo mi corazón en todo lo que hago»

MÚSICA | Los grupos gallegos se autoeditan ante el rechazo de la industria discográfica

— DE SOL A SOL —

El ausente

En los últimos tiempos hemos asistido en Galicia a una preocupante escalada de la conflictividad social: manifestaciones y otras acciones que alteran la vida ciudadana en Vigo, explosiones en empresas, tractoradas que colapsan el tráfico, estragos en factorías, destrucción de productos de supermercados... ¿Se sabe dónde está el delegado del Gobierno?

Fomento dedica 35 millones a retirar parte de la montaña que corta la A-6

El Ministerio de Fomento destinará 34,7 millones de euros a las obras de acondicionamiento de la A-6 en la sierra leonesa de La Escrita, cortada desde febrero por un corrimiento de tierras. Los ingenieros creen que se debe retirar parte de la montaña, impermeabilizar la zona y crear canalizaciones.

SOCIEDAD
Los obispos piden a los diputados católicos que voten contra la ley del aborto » 32

EDUCACIÓN
La gratuidad de los libros de texto en Galicia irá en función de la renta de los padres » 4

CONSUMO
Los combustibles suben siete céntimos en ocho días aprovechando los nuevos impuestos » 49

GALICIA
El Tribunal Superior rechaza el recurso de la CIG contra la consulta sobre el gallego » 9

La Voz de A Coruña
Decretado el cese de actividad de los dos «after hours» del Ensanche » L3

Hoy por 4,95 € Conocer España Asturias cada viernes

Hoy por 6,95 € Colección Clooney & Pitt Fall safe. Sin retomo última entrega

08 DIAS PARA QUE LA TORRE DE Hércules sea Patrimonio de la Humanidad

www.20dias.com